



Herrn
Oberbürgermeister
Christian Ude
Rathaus

20.02.2014

Antrag Nr.:
Sachmittelunterstützung auch für Mittagsbetreuungen außerhalb von Schulgebäuden

Der Stadtrat möge beschließen:
Mittagsbetreuungseinrichtungen – unabhängig ihrer Trägerschaft – werden
Sachmittelzuschüsse gewährt, auch wenn die Mittagsbetreuung außerhalb von
Schulgebäuden stattfindet.
Zur Verfügung gestellte Sachmittel verbleiben im Eigentum der Landeshauptstadt München.

Begründung

Bürgerschaftliches Engagement und Eigeninitiative von Seiten der Eltern, sind dringend
notwendig, um in München ausreichende Mittagsbetreuungsangebote zur Verfügung zu
stellen.

Bisher leistete die Landeshauptstadt München an Einrichtungen der Mittagsbetreuung, als
freiwillige Leistung - Zuschüsse für die Personalkosten. Darüber hinaus wurde unter
bestimmten Voraussetzungen auch die Einrichtung/Ausstattung von Mittagsbetreuungen als
freiwillige Leistung gefördert. Dies erfolgte im Rahmen der Sachaufwandsträgerschaft für die
öffentlichen Schulen.

Nach Wegfall des Bedarfs oder der Voraussetzung für die Mittelgewährung sollen die
Sachmittel wieder an die Stadt zurück gegeben werden. Engagierten Bürgerinnen und
Bürgern ist so viel Vertrauen entgegen zu bringen, dass eine Überlassung von Sachmitteln
außerhalb von Schulräumlichkeiten vertretbar ist. Einer Nutzung der Sachmittel außerhalb
schulischer Gebäude durch private Träger steht daher nichts entgegen

Die Landeshauptstadt München soll das Engagement von Eltern und freien Trägern nutzen
und auch die Mittagsbetreuungsangebote außerhalb von Schulgebäuden fördern.

Gez.
Dr. Michael Mattar
Fraktionsvorsitzender

Gez.
Gabriele Neff
Stellv. Fraktionsvorsitzende

Gez.
Dr. Jörg Hoffmann
Stadtrat

Gez.
Christa Stock
Stadträtin